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El sector oleícola demanda a las administraciones que se fomente el consumo de aceite

Visita de José Antonio Nieto y María Luisa Ceballos a la almazara de Manuel Montes Marín
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La 
necesidad de fomentar el consumo de aceite de oliva 
para con ello incentivar las ventas entre las 
cooperativas y pequeñas almazaras y de paso hacer 
frente a los grandes envasadoras, responsables en 
última instancia de los bajos precios que padece el 
sector, fue una de las demandas que Manuel Montes 
Marín, propietario de la almazara del mismo nombre, 
trasladó ayer al presidente del Partido Popular de 
Córdoba, José Antonio Nieto, y a la alcaldesa 
prieguense, María Luisa Ceballos, en la visita que 
ambos giraron a las instalaciones propiedad de Montes 
Marín.

Un empresario que como indicó Ceballos, gracias a su trabajo durante los últimos años es un referente del 
sector avalado con un gran número de premios a nivel nacional e internacional, reiterando el apoyo 
institucional hacia un sector como el oleícola, que en estos momentos está atravesando una difícil situación.
Por su parte, José Antonio Nieto hizo alusión al "desinterés" que el gobierno del PSOE ha mostrado con el 
sector oleícola, destacando las exigencias que, dirigidas a los productores de aceite, el Gobierno central ha 
realizado a Bruselas, entre ellas el almacenamiento privado, con el que se permitirá regular los precios. 
Medida que, según Nieto, supondrá una repercusión directa en la provincia de Córdoba, según las cifras 
avanzadas por los expertos, que puede rondar los 60 millones de euros, más de 250 en el caso de Andalucía 
y unos 300 para España.
Por su parte Manuel Montes, hizo referencia a la necesidad de que se adopten, de manera urgente, una serie 
de medidas que permitan la subsistencia de un sector que en estos momentos vive pendiente de los bajos 
precios que se pagan por nuestros aceites, en algunos casos por debajo de los costes de producción.
Por último, Montes hizo alusión a la actual temporada, próxima a su fin en la Subbética, que pese a la alta 
calidad de los aceites que se están produciendo, "nos preocupa la ausencia de lluvia, porque nos preocupa el 
futuro", de ahí que reiterara la necesidad de aunar esfuerzos, "tanto los políticos como los agricultores, 
productores y todos en general, para salir de esta complicada situación".


